
ALEGRIA PARA NII'VOS DEL BLOOM.- El Teatro Taller de Tfteres 
"Gusanlto" que dirige Mario Eduardo Rivera Rodrfguez, llevó alegria a 
Jos niños del Hospital Bloom, en ocasión de celebrarse las festividades 
agosttnas. Además hubo presentactónes teatrales Infantiles en el Instituto 
Salvadoreño de Rehab/1/tac/ón de Inválidos y Hogar del Niño. Para hoy 
está pro~amada la presentación en las guarderfas de los mercados, quie
bra de piñatas y reparto de golosinas. 

Estudian Instalación de 
Nueva Red Sismológica 

(Por Rafael Gulllénl.
Los técnicos James Jor
dan y David Harllow. del 
Servicio Geológico de Es
tados Unidos, se encuen
tran en el pais para ayudar 
a nuestro Centro de Inves
tigaciones Geotécnlcas en 
la Instalación y montaje de 
17 estaciones sismológi
cas, que se vendrán a su
mar a las ya establecidas 
en Santa Maria, La Pal
ma, Ahuacbapán y San 
Salvador. 

PREOCUPACION 
DESPUES 

DEL TERREMOTO 

El Ing. Julio Bran. DI
rector del Centro de Inves-

ligaciones Geotécnlcas de 
El Salvador, informa que 
desp~s del terremoto de 
junio se buscó colabora
ción, cambio de datos y es
tudios con el Servicio 
Geológico de Estados Uni
dos y esta Institución mos
tró Interés en estudiar los 
fenómenos propios de la 
reglón y cuantificar el 
comportamiento, Imagen 
y tipo de los mismos pro
blemas que se les presen
tan a ellos. 

El lng. Bran Informa 
que los titulares de Obras 
Públicas estuvieron de 
acuerdo en formalizar el 
Intercambio sismológico y 
mejorar la Instalación de 
la red de Estaciones con 

Hoy más que Nunca Pueblo 
Ne.teS.Ita Distracciones 

Nunca como hoy nuestro 
pueblo necesita de distrae
clones sanas, celebradas, 
con entusiasmo para com
pensar la pena, las triste
zas que le oscaslonan los 
momentos crltlcos por los 
que atravesamos. declara 
el licenciado Alejandro 
Duarte, alcalde de San Sal
vador. 

Al dirigirse al público 
durante la elección de la 
Reina de los Festejos 
Agostlnos 1982, el fun
cionario hizo una remem
branza de las ferias de 
agosto que se vienen cele
brando desde 1841. 

Señala que fue don Gon
zalo de Alvarado, colabo
rando con el primer alcal
de de esta capital, don 
Diego de Holgufn, quienes 
regalaron al pueblo salva
doreño con la celebración 
de la primera feria. Estas 
fiestas desde su Inicio han 
tenido por objeto rendir 
homenaJe al Divino Salva
dor del Mundo, excelso pa
trono de nuestra nación. 

Plaza Libertad. Las fies
tas se Iniciaban el 25 de ju
lio con la salida del "co
rreo" y seguidamente con
tinuaban las celebraciones 
en los distintos barrios; la 
elección de la Reina y su 
corte de princesas y las 
tradicionales carrozas. El 
primero de agosto se cele-
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que se cuenta actualmen-
te. . 

De este modo, añade, vi
nieron los técnicos nor
teamericanos que ayuda
rán en la Instalación de los 
17 nuevos equipos, para 
Igual número de esta
clones, las que trabajarán 
de manera diferente. Ellos 
nos dirán qué sistemas uti
lizar, dónde colocar las 
nuevas estaciones y 
ayudarán a su montaje. 
Para el futuro manteni
miento de ellas se enviará 
personal al exterior a estu
diar y se establecerá un In
tercambio de geólogos, 
vulcanólogos, slsmólogos e 
Ingenieros especializados. 

El nuevo equipo de sls
molog]a cuesta más de 800 
mU colones. 

INVESTIGAN MINAS 
DE ORO Y PLATA 

El Ing. Bran dice ade
más que se hacen perfora
clones en ciertos Jugares 
conocidos tales como San 
Sebastlan en Santa Rosa 
de Lima, para Investigar 
la presencia de nuev.os 
yacimientos de oro y plata 
y si estos son rentables o 
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OO.PP. Genera Empleos 
en Zonas Conflictivas. ~ 

El Ing. Roberto Chávez 
Cáceres, Director General 
de Caminos, Informa a EL 
DIARIO DE HOY que ha 
Iniciado un plan de obras 
viales en varios poblados 
del pais, situados en las zo
nas conflictivas, para ge
nerar empleos. 

El proyecto más grande 
en este sentido y que se Ini
ciará antes de que termine 
el presente año, dice, es el 
de caminos rurales que 
complementará el ya en 
ejecución de la carretera 
longitudinal del norte, vía 
primaria que parte de Me
tapán y pasa por Santa 
Ana, Chalatenango, Sen
suntepeque, San Miguel , 
Morazán y termina en La 
Unión . 

OBJETO: INTEGRAR 
ZONAS AISLADAS 

Primero, agrega el DI
rector de Caminos, se 
construyó la carretera 
central o Panamericana, 
luego la del litoral y ahora 
la del norte, con lo cual las 

NUEVA DIRECTIVA 
DEL CLUB DE LEONES 

SANTA TECLA.- El 
Club de Leones de Santa 
Tecla Informa cómo quedó 
integrada la nueva junta 
directiva para el periodo 
1982/83. La toma de pose
sión se realizó el sábado 31 
de julio, y está Integrada 
así: Presidente, Dr. Dloni
slo Herlberto Guerrero; 3 
VIcepresidentes : Dr . 
Jaime Eduardo Morán, 
Lic. José Ismael Alemán y 
Dr. Noé Salvador Ramirez 
h. Secretario Ing. Agr. An-. 
tonlo Diaz; Pro-secretario, 
Dr. GUberto Rlvas Herre-, 
ra; Tesoreto, Sr. Osear 
Daboub y Pro-tesorero. Sr. 
Jacobo Miguel Kattán; Do
mador, José German Se
rrano; Tuercerrabos, Ing. 
Agr. Antonio Herrera 
Rodriguez; 4 Vocales, Agr. 
José Armando Morales, 
Sr. Carlos Alfredo Mena 
Reyes, Cont. Armando Ló
pez Vargas, Sr. Víctor 
Maurlclo Rivera. 

zonas aisladas del progre
so del pals se Integraran a 
él; toda esta zona ha esta
do sacando su producción 
hacia Honduras, porque 
les era más fácU y cerca, 
pero ahora la zona llmftro
fe estará comunicada con 
el resto del pais por medio 
de esta carretera y sus ca
_mlnos de alimentación, los 
que también se están cons
truyendo. 

En la Panamericana, 
añade, se siguen los traba
jos de ampliación y mejo
ramiento y está por termi
narse la autopista de San 
Salvador a Comasagua. 

En cuanto a los puentes 
destruidos por acciones 
subversivas, el Ing. Chá
vez dice que se trabaja en 
su reparación y que en los 
lugares donde no se han re
parado, raras veces se sus
pende el tránsito de 
vehiculos porque se hacen 
vados y pasos alternos. La 
subversión ha des"truldo 40 

puentes y se han cons- ~ 
truldo y reparado 30. o§ 

PERSONAL 
BAJO AMENAZA ~ 

Todo el personal de la ::z: 
Dirección General de Ca- _9 
minos, que suman 15 mil ...., 
empleados, prosigue el 
Ing. Chávez, se encuentra a:: 
trabajando normalmente, ~ 
aunque en las zonas con
flictivas lo hacen bajo 
amenazas. Aunque AlD w 
llene un plan de ayuda ~ 
para construcción de puen- > 
tes y caminos, no estamos IIQ 

sentados esperando que o"' .... o 
venga· el dinero que nos 

~~;t~~~ ~~oqu~uete~~g;~ ~ 
dentro del presupuesto de .... 
otras obras, aunque a ve- ¡§ 
ces ésto nos trae dificulta- . 
des porque AID cree que 
ya no necesitamos ese di
nero para emplearlo en los 
daños causados por la sub
versión. 

La Muier en la Asamblea 
"Está muy claro que la 

mujer participa activa
mente en la politlca mun
dial y nacional. La prueba 
se ve diariamente, como 
por ejemplo Margarent 
Thatcher, Eva Perón, ln
dlra Ghandl y otras que 
han jugado un papel Im
portante y decisivo en la 
historia . Actualmente se 
están desempeñando en 
nuestra patria con el In
greso de la mujer en el pri
mer poder del Estado", 
dice la señora LUiana Ru
bio de V aldez, diputada de 
ARENA. 

Al preguntarle cómo ve 
la participación de la mu
jer dentro de la Asamblea 
Constituyente, contesta: 
"De mucha· Importancia . 
Tomemos en cuenta que 
más de la mitad de nuestra 
población es del sexo fe
menino. Por eso ARENA 
Introdujo en sus siete sec
tores a la mujer, para po
der resolver la problemáti
ca en el trabajo y necesi
dades de todas las mujeres 
salvadoreñas. Además, la 
mujer siempre se ha Inte
resado más en el arte y la 
cultura, como por ejemplo 
el rescate arqueológico 
que se está llevando a cabo 
en el embalse San Loren
zo" . 

-¿Es necesa rio que 
haya representación feme
nina en el Gabinete, Corte 
Suprema de Justicia y en 
eiCCE? 

-"Seria Interesante, 

Sra. LIJJana Rubio de 
Valdez. 

desde luego que tenemos 
elerr¡eiilo femenino capaci
tado profesionalmente 
para desempeñar estos 
cargos. Claramente se ha 
visto que están aptas, tan
to moral como Intelectual
mente", contesta la dipu
tada. 

También agrega, con 
motivo de celebrarse cada 
31 de julio el Dia del Pe
riodista: "De parte de ia 
mujer en la Asamblea y el 
sector femenino que repre
sento en ARENA, me per
mito enviar un efusivo sa
ludo al arriesgado pe
riodista salvadoreño, que 
labora las 24 horas del dla 
dedicado a realizar su 
meritlslma labor, gremio 
que también cuenta con 
bastante elemento femeni
no". 

Caso Independientes 

Orellana R. Discrepa con 
el Periodista Villanueva 

"Lamento discrepar con 
el periodista Benedicto Vl
Uanueva quien afirma que 
los alcaldes deben ser per
sonas políticas y no Inde
pendientes, pues hay una 
confusión gramatical que 
debe aclararse", afirma el 
licenciado Alberto Orella
na Ramlrez. 

politlco que no tiene com
promiso con ningún parti
do en determinado mo
mento". 

Expresa el alcalde 
Duarte que de acuerdo a 
los datos en su poder, las 
festividades alcanzaron su 
mayor esplendor en el si
glo XIX cuando ad
quirieron el carácter de fe
ria, pues hubo un inter
cambio verdadero en el 
terreno del comercio. El 
primer campo de la feria 
en 1841 se instaló en la an
tigua plaza de armas. hoy 

de 5 de Noviembre, colaboran con la Pollcfa de Tránsito colocándose en las 
esquinas de mayor circulación para ordenar el paso de Jos vehfculos, cuan
do no funcionan Jos semáforos por falta de energia eléctrica. Varios de e
llos dirigen el tránsito en la 49• A venida Sur y Alameda Roosevelt. 

El ex Director de la Edi
torial Universitaria y 
autor de varias obras lite
rarias sostiene que "Inde
pendiente no es sinónimo 
de apolitlco, sino que Inde

-pendiente significa un 

Por otra parte OreUana 
Ramirez sostiene que la 
Constitución actual en el 
articulo 101 dice: "Para la 
administración política se 
divide el territorio de la 
República en departamen
tos. En cada uno de ellos 
habrá un Gobernador pro
pietario y un suplente 
nombrados por el Poder 
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